



Niega SSC vínculos con la delincuencia

PATRICIA RAMIREZ

La secretaria de Seguridad Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, aseguró la estrategia nacional de seguridad y las acciones en contra del crimen organizado han afectado las estructuras operativas y financieras de todos los grupos criminales por más de 35 mil millones de dólares, lo que ha permitido reducir la incidencia delictiva del fuero federal y del fuero común.

Al comparecer ante comisiones de la Cámara de Diputados, con motivo de la glosa del cuarto informe presidencial, señaló que los mexicanos pueden estar seguros de que en esta administración, los integrantes del gabinete de seguridad no tienen ningún vínculo con el crimen organizado y su único compromiso es con la pacificación del país.

"Cero corrupción y cero impunidad. Aún hay mucho que hacer pero a cuatro años de gobierno hay avances, estamos mejor preparados para continuar la persistente labor de construir la paz", enfatizó.

Asimismo, acotó que los datos sobre la incidencia delictiva provienen directamente de las fiscalías locales, por lo que son comprobables, por lo que no se pueden maquillar o manipular las cifras de criminalidad.

Sin embargo, reconoció que el delito de extorsión es un problema que les preocupa, por lo que pidió a los legisladores aumentar las penas, para acotar la impunidad.

La funcionaria precisó que al corte del pasado 5 de diciembre, 3 mil 898 personas quedaron en libertad, de los cuales 3 mil 696 fueron preliberados, entre ellos mujeres, adultos mayores, indígenas, enfermos terminales y víctimas de tortura. Otras 202 fueron liberadas por amnistía.

Ante los integrantes de la Comisión de Seguridad precisó que en coordinación con el Consejo de la Judicatura Federal y la secretaria de Gobernación se analizan los casos de personas privadas de la libertad para identificar aquellas susceptibles de preliberación.

La funcionaria dijo que en lo que va de la administración se trasladaron de centros estatales a penales federales 8 mil 592 personas generadoras de violencia, con lo que se apoya la gobernabilidad.